

Gerhard Daetwyler

Von: @bluewin.ch
Gesendet: Montag, 13. Juni 2022 23:55
An: 'Gerhard Daetwyler'
Betreff: USA-Reise

Guten Abend Hardy

Endlich kommen wir dazu, dir eine E-Mail zu schreiben. Nach den Ferien geht's jeweils gleich wieder drunter und drüber und die Zeit läuft.

Wir erlebten eine richtig tolle Reise mit unglaublich vielen Eindrücken und Erlebnissen. Alles hat super funktioniert und wir waren wirklich stressfrei und entspannt unterwegs. Die Kids haben super mitgemacht und hatten viel Spass. Der erste Transfer in Chicago, welchen ihr uns gebucht und geschenkt habt, war der absolute Hammer. Der nette Herr wartete am Ausgang auf uns und hatte für alle kühle Getränke und sogar eine Pizza dabei. Er machte schon eine kleine Stadtrundfahrt mit uns und erzählte uns etwas über die Stadt. Er gab uns ein paar Tipps, welche wir auch verfolgten. Wir bedanken uns nochmals ganz herzlich bei euch für diese gelungene Überraschung. Das Ankommen in Chicago nach dieser langen Reise war einfach wunderbar so. Wir waren so zufrieden, dass wir nochmals einen Transfer bei ihm buchten, als wir den Mietwagen abholten. Es war wirklich cool, dass wir nach einer Stadt immer wieder Land und Leute erlebten und dann wieder in eine Stadt kamen.

Nach Chicago haben wir uns den Autos und Museen gewidmet 😊 Ein richtig grosses Highlight war die Besichtigung der Produktionsstrassen des Ford F150 und natürlich das Henry Ford Museum und Green Village.

In Cleveland bei der Autorückgabe hat uns die Dame von Alamo mit unserem Mietauto an den Flughafen rüber gefahren. So nett! Sie sagte, das spare uns Zeit und Nerven 😊 Wir haben generell überall sehr nette und zuvorkommende Menschen getroffen.

New York Fans sind wir ja sowieso, es war schön, wieder mal da zu sein. Wir würden nie mehr ein anderes Hotel auswählen als das M Social. Die Lage ist einfach ausserordentlich. Das Wetter war so lala, aber es hat wenigstens nicht dauergereget.

Orlando hat uns total überzeugt, da hätten wir locker noch ein paar Tage länger bleiben können. Es ist ja der Wahnsinn, was es alles zu bieten hat. Die Kids freuten sich, dass wir ab da immer baden konnten. Das war natürlich ihr grosses Highlight.

Und Robin konnte hier endlich seinen Gips abnehmen. Zum Glück, die Temperaturen waren schon sehr hoch und tropisch, obwohl es erst Mai war. Hier mussten wir nach zwei Tagen nochmals zurück zum Car Rental, sie hatten einen Rückruf von Ford und wir mussten den Wagen austauschen gehen.

Sie wollten uns immer einen kleineren Wagen geben, als wir gebucht hatten weil sie fanden, die Autos seien doch zu gross für uns 😊

In Sarasota hat uns die Hotelanlage nicht wirklich überzeugt, es war in einem recht schlechten Zustand und es wurde wohl schon länger nichts mehr gemacht daran. Oder die Coronapause ist der Anlage nicht gut bekommen.

Dafür hatten wir es nachher in Naples wieder super gut getroffen. In den Everglades haben wir zum Glück einen Airboat-Anbieter gefunden, seeehr viele waren „closed“. Das war ein Erlebnis, wir haben einige (auch grosse) Aligatoren gesehen.

Wir freuten uns extrem auf den Abschluss in Miami, so viele schwärmten von dieser Stadt. Leider hat es uns nicht so gepackt und überzeugt. Vieles war nicht mehr so wie es anscheinend sein sollte und wir hatten ziemliches Wetterpech.

Aber trotzdem gut, dass wir dort waren. Nun wissen wir es 😊

Wir sind wirklich mega happy, was wir alles erleben durften und waren einmal mehr super zufrieden mit eurer Reiseplanung und vor allem eurem grandiosen Service. Wann immer wir von den Ferien erzählen, loben wir euch in den höchsten Tönen.

Eure Roadbooks (wir nannten es in den Ferien immer „unsere Bibel“) sind einzigartig und einfach so wertvoll.

Betreffend Transferanbieter mit Kindersitzen ist Ride in Bliss aussergewöhnlich top, wohl auch der Teuerste. Auch gut funktioniert hat Kidmoto, ist aber auch nicht günstig.

Verpflegt haben wir uns immer super gut, entweder anhand euren Tipps im Roadbook oder mit Hilfe von Google Bewertungen. Diese waren erfreulich zuverlässig.

Nochmals vielen Dank für alles und wir kommen gerne wieder.

Liebe Grüsse

und Kids